

ABSTRAK

Ummi Halimatussa'diyah, 1720510053, “Pengaruh Pengalaman Magang, Pengetahuan Perbankan Syariah, Pengetahuan Perbankan Syariah, Lingkungan Sosial, dan Spiritualitas Terhadap Minat Berkarir Mahasiswa di Lembaga Keuangan Syariah (Studi Empiris Pada Mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Kudus)”

Fakta di lapangan, mahasiswa perbankan syariah IAIN Kudus angkatan 2017 tidak semua berkeinginan berkarir di lembaga keuangan syariah, meskipun sebagian besar mahasiswa memiliki minat berkarir di lembaga keuangan syariah. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji secara empiris dan menganalisis pengaruh dari pengalaman magang, pengetahuan perbankan syariah, lingkungan sosial, dan spiritualitas terhadap minat berkarir mahasiswa perbankan syariah IAIN Kudus angkatan tahun 2017 di lembaga keuangan syariah sekaligus membuktikan *theory of reactioned action* (TRA).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kuantitatif deskriptif dan sumber data yang digunakan merupakan data primer. Sedangkan teknik pengumpulan data menggunakan kuisioner skala *likert*. Sensus dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa program studi perbankan syariah angkatan 2017 IAIN Kudus yang berjumlah 68 mahasiswa. Dalam proses penyelesaian penelitian ini menggunakan aplikasi statistik.

Penelitian ini berlandaskan dari dasar teori tindakan beralasan atau disebut *theory of reactioned action* (TRA) oleh Fishbein dan Ajzen tahun 1975.

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu sebagai berikut: 1) Pengalaman magang, pengetahuan perbankan syariah, lingkungan sosial, dan spiritualitas secara simultan berpengaruh terhadap minat berkarir mahasiswa program studi perbankan syariah angkatan 2017 IAIN Kudus berkarir di lembaga keuangan syariah dengan diperoleh hasil F_{hitung} lebih dari F_{tabel} ($25,658 > 2,52$) dan nilai signifikansi sebesar 0,000 (kurang dari 0,05). 2) Secara parsial, pengalaman magang (X_1) dan lingkungan sosial (X_3) berpengaruh positif signifikan terhadap minat berkarir mahasiswa program studi perbankan syariah 2017 IAIN Kudus di lembaga keuangan syariah (Y) dengan masing-masing nilai signifikansi sebesar 0,002 dan 0,001. Sedangkan variabel pengetahuan perbankan syariah (X_2) serta variabel spiritualitas (X_4) tidak berpengaruh terhadap minat berkarir mahasiswa program studi perbankan syariah 2017 IAIN Kudus di lembaga keuangan syariah (Y) dengan masing-masing nilai signifikansi sebesar 0,297 dan 0,802.

Kata Kunci : Pengalaman Magang, Pengetahuan Perbankan Syariah, Lingkungan Sosial, Spiritualitas, Minat Berkarir Mahasiswa, Lembaga Keuangan Syariah.